



Als Gott sah, dass der Weg zu lang,
der Hügel zu steil und
das Atmen zu schwer wurde,
legte er den Arm um dich
und sprach: Komm heim!

Gott, der Allmächtige, hat Herrn

Adolf Auer

am Mittwoch, dem 8. April 2015, um 10.47 Uhr versehen mit
der hl. Krankensalbung, im 69. Lebensjahr zu sich gerufen.

Der liebe Verstorbene wird am
Montag, dem 13. April 2015, um 14.00 Uhr
in der Pfarrkirche Spitz an der Donau feierlich eingesegnet
und nach dem hl. Requiem im Familiengrab zur letzten
Ruhe bestattet.

3620 Spitz/Donau, Hauptstraße 35, im April 2015

In lieber Erinnerung:

Christine und Engelbert, Christine
Schwester, Schwager und Schwägerin

Andreas, Reinhold, Thomas
Neffen

im Namen aller Verwandten.